

XPRESS

Sambut HUT Kodam XIV/Hasanuddin Ke-67, Korem 142/Tatag Gelar Baksos Donor Darah.

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

May 30, 2024 - 14:14



Mamuju - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Ke-67 Kodam XIV/Hasanuddin, Korem 142/Tatag gelar kegiatan bakti sosial Donor Darah yang dilaksanakan di Rumah Sakit Tingkat III Punggawa Malolo jalan Ahmad Yani Kel Binanga Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulbar, Kamis (30/5/2023).



Sebanyak 125 jumlah kantong darah yang didonorkan akan diserahkan langsung pada PMI Polewali untuk disalurkan pada masyarakat yang membutuhkan.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si ikut serta dalam mendonorkan darahnya dan menyampaikan bahwa donor darah ini selain wujud kepedulian antar sesama juga sebagai sosialisasi pentingnya donor darah untuk masyarakat yang membutuhkan.

"Di setiap tetes darah yang kita sumbangkan ini memberikan kesempatan hidup bagi masyarakat kita yang membutuhkan. Termasuk kita yang mendonorkan juga bermanfaat untuk kesehatan," kata Brigjen TNI Deni Rejeki

Danrem juga menambahkan bahwa kegiatan donor darah yang sudah kesekian kalinya dapat menjadi magnet yang luar biasa untuk melahirkan suatu pemikiran yang mulia dalam diri. Dan mampu meningkatkan persaudaraan antar sesama dan saling tolong menolong.

"Tentunya hal ini juga merupakan suatu kebahagiaan tersendiri tak kala kita mampu memberikan manfaat untuk orang lain. Cara termudah untuk menjadi orang yang bermanfaat tentu saja adalah dengan banyak-banyak melakukan segala kebaikan. Khususnya donor darah ini yang setiap tetesnya jadi amal ibadah bagi kita," tuturnya.



Lebih jauh, Jenderal bintang satu itu juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan donor darah ini. Termasuk partisipasi dan peran serta baik prajurit Korem 142/Tatag, Kodim 1418/Mamuju, Lanal Mamuju, dari kepolisian yaitu Polda dan Brimob serta Persit yang telah bersedia mendonorkan darahnya,"tutup Danrem

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Para Kasi Korem 142/Tatag, Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P, Kompol Haeruddin, S.AP Kasubag Renmin Polda Sulbar, Lettu Laut (T) Muhammad Said Kasatfaslan Lanal Mamuju, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Elsy Deni Rejeki beserta pengurus dan Ketua Persit Cab XLII Koorcab Kodim 1418/Mamuju Ny. Atik Andik Siswanto